

令和4年度主な行事等について

<主な行事>

月	行事	対象	内容
4月	入園進級式	全園児	コロナウイルス感染拡大防止のため行わなかった
	じゃが芋の植え	4・5歳児	遠藤さんの指導の下、種芋を植える(雨天のため日程変更) その後は、畑へ出向き花の開花等の観察を行った
	イースター	全園児	卵にシールや食紅で彩り春の訪れを祝う
5月	なかよし遠足 (青空給食)	4・5歳児	福生南公園にて異年齢にてしっぽ取りゲームを楽しむ。 焼きそばを園より運び食す
	さつまいも苗植え	5歳児	今回からリュックに水筒、シートを入れ背負って行く 苗に興味を持って最後まで植えられた
6月	交通安全教室	2~5歳児 地域の親子	保育室にて、実際に年長児が2歳児の手を引き横断歩道を渡り、警察官に指導していただく
	地域との防災出向	1~5歳児 全職員	消防署員の方に初期消火を実践を踏まえて指導していただく。コロナ禍のため地域の方は、お呼びできなかった
	じゃがいも掘り	2~5歳児 地域の親子	緑町の遠藤さんの畑にて、2~5歳が時間差をつけ、密にはならず収穫を体験することができた
7月	上棟式	4・5歳児	新園舎の上棟式に参加し工事の安全を願う。お菓子まきでは2階から降ってくるお菓子を夢中で拾い楽しい経験となった
	七夕まつり	3~5歳児	笹に短冊や工夫を凝らした飾りつけを行い、当日は笹飾りを囲み七夕そうめんを食べた
	お泊り保育	5歳児	電車とモノレールに乗って『HUGHUGの森』に行き、とり壊されてしまう園舎でBBQ花火を楽しみ一泊した。
8月	夏のお楽しみ会	1~5歳児	前日にコロナウイルス感染者(園児)が出たため、規模を縮小しクラス単位で行動し楽しんだ
9月	月見団子作り	3~5歳児	グループに分かれ、作り方の説明を聞き実際に丸め、その場で試食をした
〃	敬老会	全園児	コロナウイルス感染拡大防止のため敬老会は中止とし、園での様子を写した写真と各クラスで作った制作物を貼った手作りハガキを各家庭に2枚ずつ配布した
10月	さつまいも掘り	4~5歳児	西立川の畑まで電車に乗り出かける。 雨上がりの土で多少堅かったが、子どもたちは、協力して掘り起こしていた
	運動会	2~5歳児	第3小学校体育館にて、観覧者2名までとし、入れ替え制で行った
	ハロウィン焼き芋まつり	5歳児	コロナウイルス感染症が拡大してしまったため、他園と一緒にには行わず、自園のみで行った
11月	収穫勤労感謝祭	3~5歳児	秋の収穫を喜び働く人々への感謝の意を交番・駅・清掃車等のお世話になっている方々に、お花と持ち寄った果物をお届けした
12月	クリスマス祝会	全園児	保護者の観覧は2名までとし、保護者会協賛でDVDにして後日配布した
1月	卒園遠足	5歳児	多摩六都科学館へ。コロナウイルス感染防止のため入室禁止の箇所があったが、友だちと一緒に楽しむことができた
2月	節分	3~5歳児	集会で節分の意味を知らせた後、ホールにて豆まきを行った 給食は自分で作る鬼ランチで大喜びであった

苦情解決

令和4年度 苦情解決第三者委員

伊藤幸枝氏（社福：愛信福祉会 上ノ原保育園園長 ・当法人 評議員選任解任委員）

森島徳幸氏（前、のぞみ保育園保護者会会長 ・当法人 評議員）

令和4年度は、保育において新型コロナウイルス感染予防に関し多くの協力やお願い、変更等があり保護者も不安や混乱があったことと思うが、皆協力的で感謝の言葉は頂いたものの、苦情や要望を申し立ててくる保護者はおらず、保護者の理解と協力に感謝の気持ちしかない1年であった。

苦情解決第三者委員のお二人のもとに苦情が届くことは無かった。また、玄関に備え付けのご意見ボックスにも苦情や要望はなかったが、これからも「自分たちの行動は常に見られている」ことを意識し職員一同、気持ちを一に子どもたち・保護者・地域の方々にも気持ちよく利用していただけるのぞみこども園を目指し説明責任を果たしながら安定した運営を続けていきたい。